



フェイスブックでは、さらに阿南市や地域の出来事をチェックできます!



女子硬式野球体験会を開催



本市では、女子野球選手が競技を継続できる環境作りのため、2月21日から3日間、JAアグリあなんスタジアムなどで、「女子硬式野球体験会」を開催し、延べ約90人が参加しました。参加者は、講師の元女子プロ野球選手 龍田美咲さんから指導を受け、真剣に練習に取り組んでいました。



健康増進に関する協定を締結



2月18日、本市は大塚製薬株式会社と「健康増進に関する包括連携協定」を締結しました。双方の資源を活用した協働により、市民の健康増進およびサービスの向上を図ります。今後、専門会議において本市の健康課題を話し合い、研修会や講演会、イベント開催等、具体的な方法を決めます。



消防用自動車をモンゴル国へ譲与



本市は在徳島モンゴル国名誉領事館から要望を受け、消防用自動車4台をモンゴル国へ譲与しました。2月26日に贈呈式を開催し、輸送されるのは平成5年から平成17年に購入し、本市での役目を終えた高規格救急車1台と消防用ポンプ自動車3台。安全な暮らしへの活躍が期待されます。



第66回青少年読書感想文 全国コンクールで3人が入賞



土井優輔さん（見能林小6年）が全国第1席の内閣総理大臣賞に輝きました。戦後75年の節目に選んだ本は「ヒロシマ 消えたかぞく」。被爆地・広島を訪問し、感想文に盛り込みました。また、土井優理さん（富岡東中2年）、橋本壮史さん（富岡東高3年）も入賞しました。



農業における女性の活躍を推進



2月27日、中四国クボタ徳島南部サービスセンター（那賀川町）にて、県農業委員会女性協議会主催の「農作業安全研修会」が開催されました。参加者15人は、講師のクボタ社員から管理機、草刈り機、トラクターの使用方法や注意点について講義と実地研修を受け、熱心に学んでいました。



尾道海技大学校徳島阿南校が開講



2月16日、商工業振興センターにて、ふなどころ阿南まちづくり協議会と尾道海技学院が連携し開講する尾道海技大学校徳島阿南校の「第1回六級海技士（航海）短期養成科」開講式が行われました。県内外から集まった入学生12人は、約10.5カ月かけて学び、船員の資格取得をめざします。